

BOSSMAN

Suka Cita Natal Buaya Putih Bersama Masyarakat

Tommy Pradana - PAPUA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 30, 2024 - 14:38



Personel TK Eromaga Berbagi Suka Cita Natal Bersama Masyarakat Kampung Eromaga

Masih dalam suasana Natal dengan penuh suka cita, prajurit Yonif 323/Buaya Putih kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat. Kali ini, mereka merayakan Natal bersama warga binaan kampung Eromaga dalam sebuah acara penuh makna yang digelar di saung Tk Eromaga, Distrik Omukia, Kab. Puncak

Papua. (29/12/24)

Image not found or type unknown



Acara diawali dengan ibadah bersama yang berlangsung dengan khidmat. Kegiatan keagamaan ini menjadi momen refleksi dan perenungan bagi seluruh umat Kristiani yang hadir, baik prajurit maupun warga Eromaga. Setelah ibadah, suasana semakin meriah dengan acara ramah tamah. Para prajurit dan warga saling bertukar cerita dan pengalaman, menciptakan keakraban yang hangat.

Image not found or type unknown



Sebagai bentuk kepedulian, prajurit Buaya Putih juga membagikan bingkisan Natal kepada anak-anak dan warga. Bingkisan berisi sembako, mainan edukatif, sarana olahraga dan pakaian layak pakai yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi warga Eromaga.

Image not found or type unknown



Tidak hanya itu, acara makan bersama juga menjadi salah satu sorotan dalam perayaan Natal kali ini. Hidangan khas Natal disajikan dan dinikmati bersama-sama, semakin mempererat tali silaturahmi antara prajurit dan warga Eromaga. Sebagai kenang-kenangan, acara foto bersama turut digelar. Prajurit dan warga berpose dengan latar belakang dekorasi Natal yang cantik. Momen ini akan menjadi kenangan indah yang tak terlupakan bagi semua yang hadir.

Image not found or type unknown



Komandan Titik kuat Eromaga Lettu Inf Anggun Wahyu W, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari sinergitas antara TNI dan masyarakat. "Natal adalah momen yang tepat untuk berbagi kasih dan kebahagiaan. Semoga kegiatan ini dapat menginspirasi kita semua untuk terus saling membantu," ujarnya.

Image not found or type unknown



Salah seorang warga Eromaga, Bapak Nis mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan oleh prajurit Buaya Putih. “Kami sangat senang bisa merayakan Natal bersama bapak-bapak TNI. Kehadiran mereka membuat perayaan Natal kami semakin bermakna,” ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan semangat Natal dapat terus terjaga dan menjadi motivasi bagi semua untuk senantiasa berbagi dan berkontribusi bagi masyarakat.